

**CALL FOR PAPERS: WIEDERBEBEGNUNG MIT KANT – TRADITION
UND ZEITGENÖSSISCHE PERSPEKTIVEN**

**CALL FOR PAPERS: REENCUENTRO CON KANT – TRADICIÓN Y
PERSPECTIVAS CONTEMPORÁNEAS**

17. bis 20. März 2020

Bewerbungsschluss: 30. Dezember 2019

Viele Denktraditionen halten lebhaft Dialog mit Aspekten der kantischen Philosophie. Bedeutsame zeitgenössische Geistesströmungen, wie die Phänomenologie, beziehen sich fortlaufend auf das kritische Denken Kants. Neue Lesarten und die kritische Wiederaneignung von Grundsätzen der theoretischen und praktischen Philosophie Kants sind ausschlaggebend für die Entwicklung der modernen und zeitgenössischen Philosophie. In Recht, Moral, Ästhetik und Wissenschaft sind die Thesen Kants, nach wie vor, lebhaft im Gespräch.

Der Kongress «Wiedersehen mit Kant – Tradition und zeitgenössische Perspektiven» will einen Raum für Reflexionen und Diskussionen über den Weisen aus Königsberg schaffen, der die rigurose Erforschung seiner Figur und Gedanken und deren Projektion ins Heutige begünstigt.

Förderer: Universidad Complutense de Madrid (UCM), Universidad Autónoma de Madrid, (UAM) Universidad Pontificia Comillas (UPC), Universidad Nacional a Distancia (UNED)

Termin/Ort: 17. bis 20. März 2020 in Madrid, Fachbereich Philosophie der UCM u. Campus Alberto Aguilera der UPC

Das Kommittee ruft alle interessierten Forscher zur Einsendung ihres Beitragsvorschlags für den Kongress «Wiedersehen mit Kant – Tradition und zeitgenössische Perspektiven» auf. Wir bitten, das Thema mit einem Titel zu versehen und kurzzufassen, maximales Textvolumen 500 Wörter. Gleichfalls soll zum Ausdruck kommen, im Zusammenhang welcher der hier aufgeführten thematischen Achsen der Vorschlag steht:

1. *Aetas kantiana* und Neokantismus
2. Die Interpretation der Philosophie Kants in der Phänomenologie
3. Die Auswirkung Kants auf politische Philosophie, Moral und Recht der Gegenwart
4. Erkenntnistheorie und Theorie der Wissenschaft bei Kant
5. Kant und die moderne Ästhetik
6. Metaphysik und Erkenntnis bei Kant

Beizufügende Dokumente: Lebenslauf in Kurzform (max. 300 Wörter) mit Information über den akademischen Status und die institutionelle Zugehörigkeit des Teilnehmers. Textversion ohne identifikative Daten für die doppelblinde Prüfung des Vorschlags. Die komplette Bewerbung um Teilnahme wird bis spätestens 30. Dezember 2019 eingereicht an reencuentroconkant@gmail.com

Jeder Vortrag hat 20 Minuten Dauer und 10 Minuten für die anschließende Diskussion. Offizielle Kongresssprachen sind Spanisch, Deutsch und Englisch. Die Entscheidung über Annahme (oder nicht Annahme) des Vorschlags wird bis zum 10. Januar 2020 mitgeteilt. Die Autoren der angenommenen Vorschläge werden gebeten, das Einschreibungsformular auszufüllen und die Teilnahmegebühr nach den Angaben der [Website](#) zu entrichten.

Für mehr Information besuchen Sie gerne <https://reencuentroconkant.wordpress.com/>